

Mobile Pumptrackanlage in Salenstein

Vom 5. - 23. September 2022 war auf dem roten Platz der Schule Salenstein eine mobile Pumptrackanlage des Sportamts des Kantons Thurgau aufgebaut. Die Anlage erfreute sich grosser Beliebtheit und wurde nicht nur von den Kindern aus Salenstein genutzt. Wie der unten aufgeführten Auswertung (blau Umrundungen und schwarz die Kilometer) entnommen werden kann, wurde die Anlage während dieser Zeit 33'803 mal umrundet und somit wurden total 2'299 Kilometer gesammelt.

Die Kinder waren begeistert von dieser Möglichkeit, abseits vom Strassenverkehr, das Vertrauen in den Umgang mit dem Scooter oder dem Velo zu erlangen und nahmen einige blaue Flecken und offene Knie tapfer in Kauf.

Wir danken der Bevölkerung und vor allem den direkten Nachbarn der Schule für das Verständnis, dass es während diesen drei Wochen manchmal etwas lauter zu und her ging auf der Schulanlage.

R. Meier, Schulkommission

